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在全球最著名的应用激光及光电技术展会“LASER”上，通快展示了自己的最新创新。这家高科技企业出于什么原因不单单着眼于光源的改进，这一点，由通快激光技术部负责企业全球服务与销售的销售总监托马斯·费恩借助一段视频做

出了说明。
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